

Le compte-rendu de la sortie à Rouillon

La visite de la ferme :

On a visité la ferme du Lycée Agricole de Rouillon. En premier temps on a vu les génisses où elles étaient quand elles avaient une maladie, comment elles étaient soignées et avec quels médicaments. Une agricultrice nous a expliqué comment se passait la coupe des cornes des veaux pour ne pas qu'ils se blessent entre eux plus tard. Après on est allés voir les petits veaux qui sont nés y a pas longtemps. On a vu comment se passait la traite avec un nouveau robot automatique, où était stocké le lait et qui venait le chercher (le laitier). On a fait le tour de l'étable pour voir les vaches. A la ferme on a vu que des vaches.

En quoi consiste le métier d'agriculteur :

Le métier d'agriculteur consiste à soigner les animaux (vaches, poulets, cochons, moutons etc...). Leur donner à manger et à boire. Nettoyer l'étable où l'endroit où ils dorment. Emmener les vaches tous les matins à la prairie (le printemps, l'été et début automne). Les ramener tous les soirs à l'étable. Regarder si elles n'ont pas une maladie. Traire les vaches deux fois par jour.

